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«Je Suis Renouvelé dans l’Eau de la Vie»
La Parole de Vie Réveille d’Innombrables Personnes dans le Monde

Pendant sa conversation avec la 
femme samaritaine qui est venue au 
puits, Jésus lui a dit, «Quiconque boit de 
cette eau aura encore soif; mais celui qui 
boira de l’eau que je lui donnerai n’aura 
jamais soif, et l’eau que je lui donnerai 
deviendra en lui une source d’eau qui 
jaillira jusque dans la vie éternelle» (Jean 
4:13-14).

L’eau calme notre soif pendant 
un moment, mis cela ne dure jamais 
éternellement. Mais l’eau spirituelle que 
le Seigneur nous donne – la Parole de 
Dieu renouvelle nos âmes et nous conduit 
vers la vie éternelle. Comme la Parole de 
Dieu est comme une source dont les eaux 
n’échouent jamais, si nous apprenons et 
pratiquons la Parole, une joie éternelle va 
jaillir de nos cœurs.

Les 10.000 églises branches et 
associées de Manmin ont trouvé une 
telle joie dans leurs vies. La Diaconesse 
Titikan Bunsom de l’Eglise Manmin 
de Chiang Rai en Thaïlande (40 ans) 
a déclaré, «Les sermons du Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee renouvellent 
les gens. Je me mettais fréquemment 

en colère, mais maintenant j’ai chassé 
la colère. Mon mari adorait les plaisirs 
mondains, mais maintenant il est devenu 
une personne responsable pour sa famille 
et il sert les membres de l’église. Mon 
fi ls qui était accroc aux jeux en ligne les 
a quittés et il étudie sérieusement. Je n’ai 
plus rien pour me soucier.»

La sœur Yohanna Mendez à l’Eglise 
Manmin de Colombie (35 ans) a déclaré, 
«En écoutant le sermon du Dr. Lee 
«Plaire à Dieu», j’ai réalisé que je me 
trouvais sur le chemin de l’enfer étant 
donné que j’avais commis des péchés 
menant à la mort. Je me suis entièrement 
repentie en réclamant la grâce de Dieu 
qui a permis à l’esprit de repentance de 
venir. Maintenant je vis joyeusement 
avec une espérance pour le ciel.»

Le frère Wijei, âgé de 18 ans à l’Eglise 
Manmin de Chennai en Inde a déclaré, 
«J’ai reçu beaucoup de grâce des 
messages du Dr. Lee et ainsi j’ai arrêté 
l’alcool et la cigarette. J’ai aussi chassé 
la colère. Et tous les membres de ma 
famille sont évangélisés. J’ai été admis 
dans un institut supérieur.»

La sœur Sungae Kim, âgée de 23 ans, 
«Un jour j’ai entendu à mon lieu de 
travail que j’étais licenciée. Après cet 
incident, j’ai lu le sermon intitulé «Toutes 
les Dîmes et les Offrandes». Je donnais 
une dîme mais je ne donnais pas une 
dîme de tout mon revenu et ce n’était 
donc pas toute la dîme. Après l’avoir 
réalisé, j’ai donné trois fois le montant 
des dîmes que je n’avais pas données. 
Alors j’ai été engagée par une meilleure 
enterprise!»

La Parole de Vie est un guide sur le 
chemin du salut, une clé pour résoudre 
des problèmes et une instruction pour une 
vie chrétienne correcte. Au travers de la 
Parole de Vie, les membres de Manmin 
comprennent clairement la volonté de 
Dieu. Et en obéissant à la parole, ils ont 
rapidement fait grandir leur foi.

De plus, les messages spirituels 
profonds du Dr. Lee ont réveillé de 
nombreux pasteurs qui croyaient bien 
connaître la Bible.

Le Pasteur John Masraj a écouté 
«Le Message de la Croix» pendant les 
séminaires pastoraux tenus à Dubai 

en 2015. Il a déclaré, «chaque parole 
du message a touché nos cœurs. En 
particulier, j’ai été étonné par les 
explications claires avec des références 
bibliques.»

Le Pasteur Arnold Kiprotich au Kenya 
a aussi déclaré, «les messages que j’ai 
appris au Collège Biblique International 
Manmin m’ont donné de la force. Depuis 
lors mon église a expérimenté un réveil. 
J’ai commencé avec 18 membres et 
maintenant le nombre de membres atteint 
470.»

Le Pasteur Principal, le Dr. Lee a reçu 
les Paroles de Vie sous l’inspiration du 
Saint-Esprit au travers d’une myriade 
de prières et de périodes de jeûne. La 
Parole a procuré la vie à d’innombrables 
personnes. De nombreuses séries de 
sermons sont disponibles sur le site Web 
de l’église www.manmin.org, y compris: 
le Message de la Croix, la Mesure de 
Foi, le Ciel, Enfer, les Neufs Fruits du 
Saint-Esprit, les Béatitudes, le Chapitre 
de l’Amour et les enseignements sur 
la Genèse, le Lévitique, Job, Jean, 1 
Corinthiens et l’Apocalypse.

Le Dr. Jaerock Lee (au milieu) a prêché des messages qui aident de nombreuses personnes à accepter le Seigneur et à atteindre le salut. La Parole de Vie a été répandue dans le 
monde entier au travers de livres en 60 langues, GCN, MIS (Séminaire International Manmin) et des séminaires pastoraux. Cela a apporté le réveil, la vie, les réponses, les bénédictions 
et le bonheur véritable à de nombreuses personnes y compris des pasteurs.



«Tu ne Porteras point de Faux 
Témoignage contre ton Frère»

Certaines personnes disent en toute certitude 
qu’elles ne mentent pas.Mais du point de vue 
de Dieu, qui est la vérité même, la plupart des 
gens ment souvent. C’est comme un petit peu 
de poussière ou une ombre qui peut se voir 
quand la lumière brille fort, mais qui autrement 
ne se verrait pas dans les ténèbres. Examinons 
maintenant de telles faussetés.

1. Dire que vous avez fait ce que vous 
n’avez pas fait et dire que vous n’avez pas 
fait ce que vous avez fait

Pendant un procès légal, on peut voir combien 
un faux témoin peut avoir un impact réellement 
négatif. Dans les procédures en justice, les 
paroles d’un témoin affecte directement le 
verdict. A cause de l’impact d’un faux témoin, 
un innocent peut être condamné, et il peut être 
condamné à mort selon le témoignage.

La Bible déclare qu’à la fois le témoin et 
le juge doivent être très prudents. Il est écrit 
que les gens ne doivent pas écouter un seul 
témoin seulement mais deux ou trois personnes 
devraient être entendues pour comprendre 
clairement la situation. Nous comprenons 
aussi qu’un faux témoin devrait être puni 
(Deutéronome 19:15-20).

Cela implique que les enfants de Dieu 
ne doivent pas raconter toutes espèces de 
mensonges pendant leurs vies et cela peu 
importe combien ils paraissent triviaux. De plus, 
s’ils restent silencieux alors qu’ils devraient 
dire la vérité, c’est aussi un acte de fausseté. Par 
exemple, disons que nous voyons quelqu’un 
faussement accusé pour une erreur que nous 
avons commise, mais nous gardons le silence. 
Ou si nous achetons quelque chose dans un 
magasin et le vendeur nous remet trop d’argent 
par erreur et que nous l’acceptons, on ne peut 
pas dire que nous sommes des gens de vérité. 
Dieu ne veut pas seulement que «nous ne 
mentions pas». Mais il veut que notre cœur lui-

même soit vrai et que toutes nos paroles et nos 
actes soient vrais.

Parfois les gens racontent de «pieux 
mensonges». Par exemple si quelqu’un 
vous demande si vous avez déjà mangé, par 
considération pour la personne vous pourriez 
dire que vous avez déjà mangé alors que vous 
ne l’avez pas fait. Dans cette situation, il vaut 
mieux dire honnêtement, «je n’ai pas mangé 
mais je ne désire rien, merci.»

Examinons un cas dans la Bible. Pendant que 
Saül essayait de tuer David, Jonathan a caché 
David dans les champs et il n’a pas dit la vérité 
à son père Saül. Au contraire, il a dit que David 
était parti pour rencontrer ses frères. Bien que 
son choix ne soit pas parfait, il a fait de son 
mieux pour sauver David.

Comme on peut le voir dans ce cas, si nous 
mentons avec une bonne intention et sans désir 
pour nos intérêts, Dieu ne nous condamne 
pas inconditionnellement pour ce mensonge. 
Mais si nous entrons dans un niveau de bonté 
supérieur, ce genre de situation n’est pas faite en 
premier lieu et nous ne serons pas emprisonnés 
dans un «pieux mensonge». Dieu travaille de 
telle manière que nous échapperons à une telle 
situation. Tandis que Dieu connait même nos 
cœurs intérieurs et que nous ne pouvons pas le 
tromper, nous devrions d’abord posséder des 
cœurs vrais, recevoir la sagesse d’en haut et 
toujours prononcer des paroles vertueuses et 
gracieuses.

2. Ajouter ou omettre quelque chose 
au travers de vos propres pensées et 
sentiments

Lorsque les gens délivrent un message 
d’une personne à une autre, ils ajoutent ou 
retranchent souvent quelque chose. S’ils le 
font avec une bonne intention cela pourrait 
sembler pas trop mauvais. Mais si c’est avec 
une intention malveillante, alors cela peut 
engendrer de l’incompréhension entre les gens. 
C’est un problème. Même s’ils transmettent 
exactement les mêmes mots, selon l’intonation 
et l’accentuation, la signification peut être 
modifi ée.

Par exemple, dire «Pourquoi» avec un ton 
de supplication ou «Pourquoi?» avec un ton de 
colère et de dispute, transporte des signifi cations 
différentes. Bien sûr, il est difficile de 
transmettre le message de quelqu’un exactement 
de la manière exacte où il l’a transmis, comme 
un enregistrement audio. Mais nous devons 
cependant toujours essayer de délivrer l’intention 
originelle de celui qui a prononcé les paroles de 
la manière la plus précise possible.

De même, même si nous pouvons délivrer 
l’intention correctement, si ce n’est ni gracieux, 
ni édifiant, ni vrai, nous ne devons pas le 

délivrer. Malgré que nous délivrons le message 
avec de bonnes intentions, le cœur de l’auditeur 
sera brisé et ces résultats séparent les gens l’un 
de l’autre.

Matthieu 12:36-37 déclare, «Je vous le dis: au 
jour du jugement, les hommes rendront compte 
de toute parole vaine qu’ils auront proférée. 
Car par tes paroles tu seras justifié, et par tes 
paroles tu seras condamné.» J’espère que vous 
confesserez toujours des paroles gracieuses 
et édifiantes de manière à ce que vous soyez 
reconnus comme un homme juste devant Dieu.

3. Prononcer des paroles qui jugent 
et critiquent quelqu’un sans vraiment 
connaître son cœur 

Quand quelqu’un voit les visages et les 
actes des autres ou les entend, il juge souvent 
leur cœur au travers de ses propres pensées et 
sentiments. Votre ami est passé près de vous 
sans même vous voir. Sa vision est peut être 
mauvaise ou il devait avoir un problème qui 
le préoccupait et il pensait à autre chose. Mais 
vous pourriez penser, «Il m’a ignoré» ou «A-t-il 
de mauvais sentiments à mon égard?»

Bien que nous puissions être rapides à 
ressentir les sentiments d’une personne et que 
nous soyons très proche d’elle, il est toujours 
très difficile de comprendre le cœur intérieur 
de cette personne. C’est pourquoi nombre 
de personnes se méprennent, jugent et ont 
des sentiments de malaise; ils calomnient et 
critiquent les autres et c’est seulement parce 
qu’ils utilisent leurs standards personnels en tant 
que standard. C’est le cas d’un «faux témoin» 
parce qu’il répand quelque chose qui vient de 
son propre jugement malgré que ce ne soit pas 
vrai et soit différent du cœur de la personne. Si 
nous nous joignons au jugement des autres, c’est 
aussi un acte insensé de participer à un faux 
témoignage.

La plupart des hommes charnels pensent que 
les autres vont montrer le mal qu’ils ont montré 
si les autres sont dans la même situation où ils 
se trouvaient. C’est-à-dire qu’une personne qui 
a un cœur menteur doute quand les autres la 
trompent. Une personne qui ignore les autres 
pense qu’un autre l’ignorera aussi dans une 
certaine situation. C’est pourquoi nous ne 
devons ni juger, ni condamner les autres selon 
nos propres standards.

Si quelqu’un parle des fautes des autres et les 
critique, il doit réaliser qu’il accomplit même un 
plus grand acte mauvais (Matthieu 7:1-5). Nous 
ne pouvons discerner les erreurs des autres gens 
que si nous avons chassé notre mal et sommes 
devenus sanctifiés. Mais en fait, après avoir 
chassé tout mal, nous ne voudrons plus voir 
les erreurs des autres. Au contraire, nous ne 
verrons chez eux que de bonnes choses et nous 

couvrirons leurs fautes.
Jacques 4:11 déclare, «Ne parlez point mal 

les uns des autres, frères. Celui qui parle mal 
d’un frère, ou qui juge son frère, parle mal de la 
loi et juge la loi. Or, si tu juges la loi, tu n’es pas 
observateur de la loi, mais tu en es juge.» Ceci 
nous dit que juger et condamner les frères est 
un grand mal. Cela signifi e vouloir être comme 
Dieu qui est le seul Juge.

Nous devons nous rappeler une seule chose 
de plus, c’est que nous ne devons pas juger de 
la parole de Dieu par nos propres pensées. Dieu 
peut même faire des choses qui sont impossibles 
dans les limites de l’homme. C’est pourquoi 
nous ne devons pas penser ni dire que quelque 
chose est faux ou erroné dans la Parole.

Parfois, bien qu’ils n’aient pas de mauvaises 
intentions, les gens racontent souvent des 
mensonges. Ils exagèrent ou diminuent un 
fait. Une personne peut dire que quelqu’un 
a «beaucoup mangé» d’un certain plat. Mais 
une autre personne pourrait dire, «qu’elle a 
tout mangé». Une personne pourrait dire «il ne 
reste rien» bien qu’il y ait un peu qui reste. On 
pourrait entendre «tout le monde est d’accord» 
alors que seulement quelques personnes sont 
d’accord.

Certaines gens rapportent un certain nombre 
de quelque chose alors qu’ils ne sont pas sûrs 
de la quantité. Bien qu’ils n’aient pas l’intention 
de mentir, c’est toujours un mensonge. Voici 
l’exemple où une personne a délivré un 
message selon ses propres pensées. A une table 
d’hôte, un supérieur dînait avec de nombreuses 
personnes et a dit, «Cette table semble un peu 
insuffisante». Quelqu’un l’a entendu et a dit à 
une autre personne «il a dit qu’il n’y a pas de 
viande sur la table». Cela semble trivial mais il 
s’agit d’ajouter ou de retrancher des choses.

Si le cœur de quelqu’un n’est rempli que de 
vérité, il n’ajoutera ni n’omettra des choses. Il 
ne rajoute pas ses pensées ou sentiments. C’est 
pourquoi, si vous manquez de vérité dans vos 
paroles, bien que ce soient de petites choses, vous 
devez savoir que vous avez toujours une nature 
de fausseté en vous. Si vous n’avez pas chassé 
la racine de cette fausseté, dans une situation 
très désespérée, vous pourriez aussi raconter un 
mensonge qui va causer du tort aux autres. Je 
vous exhorte donc à chaser cela complètement.

Chers frères et sœurs en Christ, en tant 
qu’enfants de Dieu qui êtes dans la lumière, je 
vous exhorte à accomplir un cœur pur qui est 
exempt de fausseté concernant même la plus 
petite chose. Je prie dans le nom du Seigneur 
que Dieu brillera sur vos voies, deviendra un 
bouclier dans vos difficultés et qu’il déversera 
de bonnes choses dans vos vies de marcher dans 
la vérité (Psaume 84:11).
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Tu ne porteras point de faux témoignages contre ton frère» (Exode 20:16).
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1. L’Eglise Centrale
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Des Miracles qui Contrôlent 
des Phénomènes Naturels

La puissance de Dieu le Créateur n’a pas seulement de l’infl uence sur le corps humain et la santé, mais elle peut aussi contrôler 
les phénomènes de la nature. Jésus a réprimandé et calmé complètement le vent et les vagues d’une furieuse tempête (Marc 4:37-
39). La prière fervente d’Elie a arrêté la pluie pendant trois ans et demi et a fait pleuvoir à nouveau (1 Rois 17-18; Jacques 5:16-18). 
Ce type d’œuvre se produit encore aujourd’hui.

●●●

▶ En Septembre 2001, s’est tenue la 
Croisade du Dr. Jaerock Lee aux Philippines 
au parc Luneta. Avant la croisade, deux 
typhons étaient en chemin vers l’endroit de 
la croisade. Dans la conférence de presse, 
le Dr. Lee a confessé sa foi en disant qu’il 
faisait confiance à Dieu qui l’avait conduit 
aux Philippines et que la croisade se 
tiendrait avec succès sans aucun problème. 
En réalité, tel qu’il avait prédit, la croisade 
a eu du succès dans un temps doux sans 
pluie.

▶  En Août  2011,  l ’ouragan I rène 
menaçait la côte Atlantique du Milieu. Les 
prévisions annonçaient un dommage très 
étendu le Dimanche 28 Août. Ainsi, les 
pasteurs des églises branches Manmin de 
New York City, New Jersey et Washington 
DC ont demandé au Dr. Lee de prier pour 
ce sujet. Le Dr. Lee a prié pendant la 
veillée de Vendredi soir à 3h05 le Samedi 
27 Août au matin en Corée pour que 
l’ouragan disparaisse, soit le Vendredi 26 
Août 14h05 à New York.

Quelques minutes avant que le Dr. Lee 
ne prie pour cela, le Vendredi à 14h, le 
Maire Michael Bloomberg de New York City 

a pressé les habitants 
de quitter la ville pour 
la première fois. Mais 
après que le Dr. Lee a 
prié pour que l’ouragan 
meure, il a commencé 
à faiblir. Le Dimanche, 
avant qu’il n’atteigne 
N e w  Yo r k ,  i l  é t a i t 
descendu d’ouragan à 
une tempête tropicale.

▶ Le 11 Janvier 2011, 
la r ivière Brisbane a 
expérimenté une crue 

majeure et a inondé les régions basses d’Australie. De sérieux problèmes avaient été 
prédits dans les 24 heures tels que des vagues d’inondations et un bris de barrage. Le 
WCDN (Réseau Mondial des Médecins Chrétiens) Australie a envoyé une demande de 
prière au Dr. Jaerock Lee le 11 Janvier. Le résultat fut que le 13 Janvier on a déclaré que 
l’inondation a été moindre que ce qui avait été prédit.

▶ En Août 2013, pendant la Retraite d’Eté de Manmin, le Séminaire du Dr. Lee a 
commencé au grand air à 19h30. Mais à 19h40, il a commencé à pleuvoir et la pluie est 

devenue forte. Le Dr. Lee a prié pour 
qu’elle s’arrête. Au nom de Jésus-
Christ, il a crié, «Pluie arrête!» Alors 
les épais nuages noirs qui avaient 
apporté la pluie se sont dissipés. Il 
s’est arrêté de pleuvoir et les étoiles 
sont apparues entre les épais nuages 
tandis que le ciel s’ouvrait.

▶ Pendant la sécheresse d’Octobre 
2002, qui était une des plus sévères 
sécheresses dans l’histoire de l’Inde, 
le sol n’avait pas vu de pluie depuis 
neuf mois.

Le 8 Octobre, le 
Dr. Lee est arrivé 
en Inde pour tenir 
la Croisade Unifi ée 
d’Inde 2002 et il est 
arrivé à l’aéroport 
de Chennai. Après 
sa conférence de 
presse, une forte 
pluie a commencé 
à tomber.

C h e n n a i 
a v a i t  r e ç u  d e s 
provisions d’eau 
de la ville voisine 
d e  K a r n a t a k a , 
mais la ville avait 
déc l a ré  qu ’e l l e 
ne pourrait  plus 
envoyer de l’eau 
et toute la ville de 
Chennai devait entrer en grève le 9 Octobre contre le gouvernement central à cause des 
problèmes d’eau. Mais pendant la semaine pendant que le Dr. Lee séjournait en Inde, il y 
avait de fréquentes chutes de pluie avec une grande accumulation d’eau.

Le 12 Octobre était le troisième jour de la croisade et quelque chose d’inattendu s’est 
produit. Soudain il y eut un vent violent et une très forte pluie pendant la prédication. Il y 
avait des éclairs et du tonnerre aussi. Le Dr. Lee a pressé les participants à ne pas être 
secoués par la pluie et à montrer la foi en Dieu. Il a ajouté, si c’est le cas, Dieu travaillera 
plus grandement pour vous. Il a continué à prêcher sous les averses sans parapluie.

Il a prié avec ferveur pour les malades. Alors d’innombrables personnes ont été guéries 
de leurs maladies. Les participants et les audiences qui regardaient la TV ont ressenti 
l’amour de Dieu au travers de lui.

Le lendemain, le 13 Octobre, c’était le dernier jour de la croisade et près de 1 million et 
demi de personnes sont venues à la croisade. La police a fait rapport au gouvernement 
qu’environ trois millions de personnes au total avaient assisté à la croisade chrétienne 
dans la paix sans aucun incident ou accident en quatre jours.

▶ Nous ne pouvons qu’admettre que les cieux et le terre et toutes les choses qu’ils 
contiennent obéissent entièrement à Dieu. C’est parce que c’est Dieu qui les a créées. 
Alors qui était Dieu qui existait avant l’éternité comme avant la création?

1 Jean 1:5 déclare, «La nouvelle que nous avons apprise de 
lui, et que nous vous annonçons, c’est que Dieu est lumière, et 
qu’il n’y a point en lui de ténèbres.» Il a existé sous la forme d’une 
merveilleuse et admirable lumière et il remplissait tout l’univers. 
Il a permis aux membres de Manmin de faire des photos des 
lumières d’aurore de différentes formes au moyen de leurs 
portables, appareils photo de sorte qu’ils puissent ressentir la 
lumière originelle. Tandis qu’ils voient la lumière, leur espérance 
pour la Nouvelle Jérusalem augmente. Ils deviennent même 
plus pressés de grandir dans leur foi et d’atteindre le cœur de 
l’esprit.

Ecrit par le Dr Alvin 
J. Hwang, vice-

président du WCDN

E it l D Al i

La Croisade Unifiée d’Inde 2002 a été visitée par un total de plus de 
trois millions de personnes. Pendant la période de la croisade, une 
sévère sécheresse a été arrêtée. De nombreuses personnes ont été 
guéries et se sont converties au Christianisme.

Dr. Irène Jacovou a envoyé une demande de prière au Dr. 
Jaerock Lee le 11 Janvier concernant la possible calamité 
causée par une inondation majeure. Après la prière, le niveau 
de l’eau était inférieur aux prévisions (BBC 13 Janvier).

Après que le Dr. Lee a avec assurance 
confessé sa foi à la conférence de presse 
à Manille, le Typhon Lekima a subitement 
changé sa route.

L’ouragan Irène s’est affaibli après la prière 
du Dr. Lee

Echapper à des désastres naturels tels que les typhons 
et les ouragans

La gloire de Dieu a été révélée dans de fortes chutes de pluie

✽ ✽ ✽ 
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Eglise de Santification Manmin en
France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Group de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Je suis partie aux Etats-Unis avec une vision 
d’accomplir ma mission, mais j’ai ressenti une soif 
spirituelle et des limitatons

Je suis née et ai grandi dans une famille aisée mais 
j’ai souffert spirituellement dans ma jeunesse. Mais j’ai 
été conduite à l’église et j’ai accepté le Seigneur. Alors 
j’ai eu un rêve dans lequel tous les démons qui avaient 
tourmenté ma vie sont sortis de moi et j’ai été libérée 
de toutes douleurs.

J’ai rencontré le Dieu vivant de cette manière. 
Depuis ce temps j’aimais fréquenter de fameuses 
maisons de prières et je priais avec ferveur. Entre-
temps, je nourrissais une vision sous l’inspiration du 
Saint-Esprit de devenir un missionnaire.

En 1996, avec l’aide de mes parents, je suis partie 
pour les Etats-Unis pour étudier la théologie. J’ai 
terminé une licence en théologie pastorale à l’Union 
Graduate Theological de Berkeley. En 2008, j’ai 
été ordonnée en tant que pasteur dans une église 
interconfessionnelle et j’ai servi l’église pendant sept 
ans.

L’église était située à San Francisco où les combats 
spirituels sont tellement féroces que c’est une région 
pour les homosexuels et les lesbiennes. Le pasteur qui 
offi ciait à l’église a eu son doctorat en Allemagne. Il 
aimait la bière et il chantait des chansons pop devant 
les membres de son église dans un karaoké.

Alors ma soif spirituelle a augmenté comme le 
temps passait. Je ressentais comme s’il n’y avait pas de 
mentor spirituel dans lequel je pouvais avoir confi ance 
et que je pouvais suivre. Pour étancher ma soif j’ai 
commencé à écouter les messages de fameux pasteurs 
en ligne.

J’ai écouté les messages du Dr. Jaerock Lee en 
ligne et j’ai expérimenté les œuvres étonnantes 
du Saint-Esprit

Entre-temps, j’écoutais les sermons du Dr. Jaerock 
Lee. Je versais des larmes et me repentais.Je me sentais 
spirituellement rafraîchie comme si j’avais éliminé la 
crasse de mon corps.

Dès Décembre 2013 j’ai commencé à écouter les 
messages du Dr. Lee avec mon mari missionnaire 
Daehyun Kyung et il s’est repenti. Mon mari m’a dit 
qu’il voulait être un disciple du Dr. Lee.

Six mois plus tard, mon mari a eu un rêve dans 
lequel le Dr. Lee était apparu et a redressé sa cravate 

en disant «tu dois être bien habillé». Mon mari était 
étonné.

Quelques jours plus tard nous faisions une ballade 
autour de notre maison. Alors nous avons découvert 
un arc-en-ciel circulaire entourant la lune. C’était 
une scène mystérieuse que je n’avais jamais vue 
auparavant. Nous pensions que Dieu avait montré un 
signe que les sermons du Dr. Lee sont vrais

En 2014, nous avons regardé la vidéo de la croisade 
Unifi ée d’Inde 2002 en ligne. Plus de trois millions de 
personnes au total y étaient et les œuvres enfl ammées 
du Saint-Esprit s’y manifestaient. Nous étions étonnés 
de voir de telles choses se produire à notre époque.

Mes beaux-parents qui allaient dans des 
temples Bouddhistes ont été convertis au 
Christianisme au travers du sermon «Le Message 
de la Croix»   

Nous sommes allés chez mes beaux parents dans 
l’Etat du Colorado pour leur faire connaître les œuvres 
étonnantes du Saint-Esprit qui confi rment la Parole de 
Dieu.

Ils étaient Bouddhistes, mais nous leur avons montré 
les sermons du Dr. Lee «Le Message de la Croix» 
en ligne et avons offert des cultes avec eux. Pendant 
son sermon, de nombreux cas de guérisons divines 
ont été présentés tels qu’une femme ébouillantée. Ma 
belle-mère a été remuée et a déclaré, «Il y a un tel bon 
pasteur dans ce monde!»

Pendant le cinquième culte avec eux, ma belle-mère 
a parlé de son rêve. Le feu est venu du ciel sur la statue 
de Bouddha qu’elle servait et elle a été coupée en 
deux.

Après le temple où ils avaient été pendant 15 ans a 
échoué et est allé dans un autre état. Ils ont fi nalement 
brûlé les écritures de Bouddha et accepté le Seigneur. 
Alléluia!

Lors de notre année Sabbatique, nous sommes 
venus en Corée et avons commencé une nouvelle 
vie de sanctifi cation

Nous avons écouté les sermons du Dr. Lee pendant 2 
ans aux Etats-Unis.Nous avons réalisé de nombreuses 
choses et les avons mises dans notre cœur. L’une d’entre 
elles est que le Dr. Lee a passé plus de jours en jeûnes 
et en prières avec des larmes plutôt que de manger et 
de dormir.

Je me suis demandée combien j’ai aimé les âmes 
en tant que pasteur et me suis repentie profondément. 
Comme j’ai prié, mon amour pour Dieu et les âmes a 
augmenté et l’amour pour la Nouvelle Jérusalem est 
clairement venu à moi.

Une chose de plus que j’ai réalisée est au sujet de 
la direction de l’œuvre missionnaire. Nous devons 
réaliser des programmes d’église et nous devons 
d’abord devenir sanctifiés. Seulement quand nous 
devenons sanctifi és nous pouvons recevoir la puissance 
du Saint-Esprit et témoigner de Jésus-Christ d’une 
manière biblique.

J’ai prié pendant longtemps de ce que je veux 
consacrer le reste de ma vie à la mission mondiale. 
Chaque fois j’ai prié ainsi, le Saint-Esprit a remué mon 
cœur en me faisant savoir que le Seigneur reviendrait 
bientôt. Et maintenant je réalise que le raccourci pour 
accomplir l’oeuvre missionnaire est d’atteindre la 
sanctifi cation de mon cœur.

Finalement nous avons pris notre decision dans notre 
cœur d’aller à l’Eglise Centrale Manmin en Corée. 
En Février 2015 nous sommes venus ici. Nous avons 
renouvelé notre esprit avec la Parole de Dieu et avons 
essayé dêtre purs aux yeux de Dieu.

Aujourd’hui de nombreuses églises ont même perdu 
une forme de piété. Mais l’Eglise Centrale Manmin est 
l’église la plus biblique où la puissance de la divinité et 
les œuvres du Saint-Esprit se réalisent abondamment. 
Mon mari et moi-même en tant que missionnaire et 
pasteur nous nous sentons très heureux du fait qu’il 
existe un vrai pasteur à qui nous voulons ressembler et 
suivre. Nous donnons toute reconnaissance et gloire à 
Dieu qui nous a conduits dans son grand amour.

Pasteur Youngran Park avec son mari
Missionnaire Daehyun Kyung

Le Message de la Croix
Comment l’homme a-t-il été créé?

Pourquoi Jésus est-il le seul 
Sauveur de l’humanité?

Le message touchant pour 
réveiller d’innombrables âmes 

dans le monde!
L’amour veritable de Dieu caché 

dans la croix
TEL. 82-70-8240-2075


